

## Celebramos la Asamblea Ordinaria de AFANAS El Puerto y Bahía



Celebramos un año más, la Asamblea Ordinaria de AFANAS El Puerto y Bahía, un espacio clave para compartir con socios y socias los avances, retos y objetivos de nuestra entidad.

El encuentro tuvo lugar en el Bar La Alegría (Polígono Industrial Las Salinas) y fue convocado por nuestro presidente, D. Antonio Dueñas Redondo.

Durante la asamblea se abordaron los puntos habituales del orden del día, como el balance económico y de gestión del ejercicio, así como los proyectos actuales. Además, se anunció un paso estratégico muy importante:

AFANAS iniciará próximamente la elaboración de un Plan Estratégico, una herramienta clave que permitirá definir de manera participativa los objetivos, líneas de trabajo y prioridades de la entidad para los próximos años.

Uno de los momentos más especiales de la jornada fue la proyección de un vídeo resumen con las principales actividades desarrolladas en los distintos centros y áreas de atención de AFANAS El Puerto y Bahía. Un repaso emocionante y visual al trabajo que se realiza día a día con y para las personas.

Tras la Asamblea, se compartió un ágape de convivencia, donde los asistentes pudieron intercambiar ideas, fortalecer vínculos y disfrutar de un ambiente distendido y agradable.

Gracias a todas las personas que participaron y siguen construyendo este proyecto colectivo con compromiso, ilusión y vocación de servicio.



AFANAS El Puerto y Bahía dice SÍ a la diversidad, SÍ al respeto, SÍ a la igualdad.

Acto de Graduación IPEP Cádiz 2024/25 | CIMI “Bahía de Cádiz”

Participamos en las Jornadas organizadas por Mujernova, bajo el lema “Mujernova: Bienestar y Salud”

## Acto de Graduación IPEP Cádiz 24/25 CIMI Bahía de Cádiz

El pasado 25 de junio celebramos una jornada llena de emoción y orgullo: el alumnado interno del CIMI “Bahía de Cádiz” finalizó con éxito su etapa educativa, obteniendo su título de Educación Secundaria para Personas Adultas (ESPA) a través del IPEP Cádiz. En un acto solemne celebrado en el salón de actos del centro, los graduados y sus familias estuvieron acompañados por una nutrida representación institucional: María Isabel Paredes Serrano, Delegada Territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y de Universidad, Investigación e Innovación en Cádiz, Ana M<sup>a</sup> Bertón Belizón, Delegada Territorial de Justicia, Administración Local y Función Pública en Cádiz, Cristina Blanco Ortiz, Jefa de Servicio de la Delegación de Educación, Iciar Gantes Rodríguez, Responsable del Área de Compensación Educativa, M<sup>a</sup> Luz Simón del Pino, Coordinadora Provincial de Educación Permanente, Pablo Muñoz Cruceira, Jefe de Servicio de la Delegación de Justicia, Enrique Iglesias Romero, Teniente de Alcalde y Delegado de Cultura, Patrimonio Histórico y Educación del Ayto de El Puerto, Sergio Romero Jiménez, Responsable del Instituto Andaluz de la Juventud en Cádiz.



## Participamos en las Jornadas «Mujernova: Bienestar y salud»



Con motivo del Día Internacional de Acción por la Salud de la Mujer, la ermita de Santa Clara ha sido escenario de unas enriquecedoras jornadas organizadas por Mujernova en colaboración con el Ayuntamiento de El Puerto. La cita ha reunido a profesionales y ciudadanía para reflexionar sobre el bienestar, la salud y la inclusión de las mujeres.

La jornada fue inaugurada por Silvia Gómez, delegada de Igualdad, Formación y Relación con la Ciudadanía, quien dio la bienvenida a las asistentes subrayando “la importancia de seguir generando espacios seguros de diálogo, información y empoderamiento para las mujeres”. Bajo el lema “Mujernova: Bienestar y Salud”, la CEO de Mujernova, Laly Delgado, presentó la iniciativa destacando la necesidad de “reivindicar una salud integral, libre de barreras, donde cada mujer sea visible y escuchada”. El programa incluyó ponencias de la Dra. Lola Palomino, representante del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Cádiz, de Blanca Merino, La jornada concluyó con una inspiradora intervención de Jara Olivares y Virginia Pérez, que en representación del AFANAS, bajo el título “hacia una atención sin barreras” y “Derribando muros, tejiendo salud: Inclusión y derecho para todas”, en el que la se cada una contó, desde su experiencia, las necesidades que ven en la sociedad actual, destacando la importancia de la educación desde pequeños, para la inclusión de las personas con discapacidad. El evento ha sido una muestra del compromiso institucional y ciudadano con la promoción de la salud de las mujeres, en todas sus dimensiones, desde una perspectiva de igualdad, cercanía y empoderamiento.



## Presentamos nuestro cartel LGTBIQ+

Presentamos nuestro cartel "Espacio libre de LGTBIQ+fobia" que ya está presente en todos nuestros centros. Porque creamos en entornos seguros donde cada persona pueda ser y expresarse con libertad, sin miedo y sin prejuicios. Desde nuestra entidad reafirmamos nuestro compromiso con los derechos de las personas LGTBIQ+, impulsando la inclusión real y combatiendo toda forma de discriminación. Aquí se vive con orgullo, respeto y dignidad.